

## Hacienda estudia recortar las deducciones fiscales a las empresas

Escrito por tucapital.es - 12/07/2010 12:50

---

El ministerio español de Economía y Hacienda está estudiando la posibilidad de aplicar un recorte de deducciones del impuesto de sociedades, según divulgaron el lunes distintos medios de prensa.

"Hacienda cree que hay elementos 'manifiestamente mejorables' en el diseño de ese impuesto cuya última reforma data de 2006", dijo el diario "El Público", citando fuentes ministeriales.

Fuente: cotizalia

Vamos que están mirando por todo los lados a ver cómo sacan más pasta.

Salu2

=====

## Re: Hacienda estudia recortar las deducciones fiscales a las empresas

Escrito por andreseljedi - 13/07/2010 17:10

---

Ahí, ahí ,ayudando a las únicas 4 empresas que crean empleo en este país.  
El gobierno, podría hacer un manual de cómo cargarse un país:

En vez de bajar los impuestos, para que haya más gasto, los sube.  
Les sube el IRPF a los trabajadores. Es decir, ahora trabajas por menos.  
En vez de bajar o mínimo mantener los gastos a empresas, que son las únicas que crean empleo, se los sube.

Que miren de donde sacar de donde lo malgastan.

Por lo menos espero que sea progresivo el recorte.

=====

## Re: Hacienda estudia recortar las deducciones fiscales a las empresas

Escrito por Serdio - 14/07/2010 11:25

---

A mi manera de verlo, me parece bien.

Los dueños de las empresas se encargan de declarar todo dentro de ella, tanto gastos empresariales como personales. Luego la diferencia entre un empresario y un trabajador es que a la hora de realizar la declaración de hacienda particular, el empresario tiene muy poco que declarar (lo cual apriori no es muy lógico).

De esta forma se regulará un poco esta tendencia de crear pequeños grupos empresariales para meter ahí los gastos, que les devuelvan el IVA y tener ayudas por crear una empresa (lo cual veo lógico y más ahora).

Las empresas se crean para ganar dinero, no para deducir impuestos.

=====